

## Pickup!① 悲願達成！大きな一歩

4月11日、長崎県立虹の原特別支援学校高等部対馬分教室の開設式並びに第一回入学式が行われました。

これまで対馬には高等学校課程の特別支援学級は無く、中学卒業と同時に島外へ進学しなければいけない状況でした。

「我が家から安心して高校に通わせたい」との、保護者や各関係者の熱い思いと日々の熱心な活動によって悲願が達成されました。



## 市民の皆様と行政を繋ぐ手助けとして

## Pickup!②



NTT番号情報(株)九州営業本部の協力により、今年9月に発刊されるタウンページに「対馬市便利帳」を掲載していただくことになりました。

この取組は、福岡県直方市に次いで九州では2番目。長崎県内では初の取組です。

対馬市で行う各種手続きやその連絡先を掲載しています。一番身近な場所で、市民の皆様と市役所を繋ぐ手助けとなってくれることでしょう。

写真左:有須田秀治 NTT番号情報(株)九州営業本部長

## Pickup!③ 対馬市は「地域づくりへの想い」に応えます

4月28日、“市民自らが考え、自ら実践する人づくり・地域づくり事業”を応援する「わがまち元気創出」支援事業市民特認事業の公開審査会が開催されました。

公開審査会参加者による審査や市民審査員の厳正な審議により、3件が採択されました。

- ・NPO法人ハートフルサポート  
「福祉有償運送ボランティアドライバー育成事業」
- ・NPO法人森里海再生協議会  
「流木資源化推進事業」
- ・対馬とんちゃん部隊  
「B-1グランプリin北九州PR事業」



